

## RÉFÉRENCE \_\_\_\_\_

### **GARANTIE LIMITÉE CLEANCUT – VENTE DE TROUSSE RÉSIDENTIELLE**

Sous réserve des modalités de la présente garantie limitée, Safeway Safety Step, LLC (faisant affaire sous le nom « CleanCut ») réparera ou remplacera, à son choix et à sa seule discrétion, le CleanCut Step, le CleanCut Deep Step, le CleanCut Ultra-Low ou le CleanCut Convertible (le « Produit »), ou émettra un remboursement pour le Produit, si CleanCut détermine que le Produit présente un défaut de matériau ou de fabrication (ou les deux) au cours de la période pertinente énoncée ci-dessous.

---

#### ***Période de garantie limitée***

La période de garantie commence à la date d'expédition du Produit à l'acheteur original et se poursuit pendant un (1) an, dans la mesure où le Produit est utilisé par l'acheteur original à des fins personnelles, familiales ou domestiques. La présente garantie n'est pas transférable et ne s'applique pas aux propriétaires subséquents, aux cessionnaires ou aux autres utilisateurs.

---

La présente garantie limitée NE COUVRE PAS ce qui suit :

1. Tout défaut ou dommage résultant de l'expédition, de l'installation, de modifications ou d'altérations de quelque nature que ce soit, d'accidents, d'abus, d'usage inapproprié, d'un défaut d'entretien adéquat (y compris le défaut d'entretenir le calfeutrage) ou d'un nettoyage inadéquat, que la cause en soit imputable à un installateur, un entrepreneur en plomberie, une entreprise de service, l'acheteur original ou toute autre personne.
2. TOUT DÉFAUT RÉSULTANT D'UNE INSTALLATION OU D'UN ENTRETIEN INADÉQUAT DU PRODUIT; EN AUCUN CAS LA PRÉSENTE GARANTIE LIMITÉE NE S'APPLIQUE SI LE PRODUIT N'EST PAS INSTALLÉ PAR UN ENTREPRENEUR TITULAIRE D'UNE LICENCE OU UN AUTRE PROFESSIONNEL FORMÉ.
3. La détérioration résultant de l'usure normale et les frais d'entretien normal.
4. Les frais d'expédition pour le retour des produits aux fins de réparation ou de remplacement en vertu de la garantie limitée, ainsi que les frais de main-d'œuvre ou autres frais engagés relativement à l'enlèvement ou à l'installation en vertu de la présente garantie limitée.
5. TOUTE RESPONSABILITÉ POUR DES DOMMAGES CONSÉCUTIFS OU INDIRECTS, LESQUELS SONT PAR LES PRÉSENTES EXPRESSÉMENT EXCLUS, OU TOUTE PROLONGATION AU-DELÀ DE LA DURÉE DE LA PRÉSENTE GARANTIE LIMITÉE DE TOUTE GARANTIE IMPLICITE, Y COMPRIS CELLES DE QUALITÉ MARCHANDE OU D'ADÉQUATION À UN USAGE PARTICULIER. Selon votre État, certaines de ces limitations peuvent ne pas s'appliquer à vous.
6. La responsabilité de se conformer aux exigences des codes locaux.

La présente garantie entre en vigueur à la réception par CleanCut de l'enregistrement de la garantie. Pour enregistrer la garantie, veuillez visiter [www.cleancutbath.com/warranty](http://www.cleancutbath.com/warranty) et noter le numéro de référence indiqué en haut du présent formulaire. Pour obtenir un service en vertu de la présente garantie, vous devez aviser CleanCut par écrit dans les dix (10) jours suivant la découverte d'un défaut, à l'adresse suivante : 5242 Rialto Road, West Chester, OH 45069, ou par courriel à [info@cleancutbath.com](mailto:info@cleancutbath.com). Cet avis doit inclure la date à laquelle le défaut a été découvert, une description du défaut, le nom et l'adresse de l'installateur du Produit, ainsi qu'une preuve de la date d'achat et de la date de livraison. Veuillez prévoir un délai raisonnable pour le début et l'achèvement des réparations sous garantie.

Aucune autre société ni personne n'a l'autorité de formuler des garanties ou des représentations au nom de CleanCut à l'égard du Produit. La présente garantie limitée n'affecte pas les autres droits prévus par la loi dont vous pourriez bénéficier, lesquels varient d'un État à l'autre.

*Traduction française fournie par ABC Rénovations (P.S.C. Auto inc., faisant affaire sous le nom ABC Rénovations) à des fins d'information. En cas de divergence entre la présente traduction et le texte original anglais de Safeway Safety Step, LLC (DBA « CleanCut »), c'est ce dernier qui prévaut, sous réserve de la version qui fera foi telle que confirmée par CleanCut ou le distributeur du vendeur.*

**CLEANCUT LIMITED WARRANTY**

Subject to the terms of this Limited Warranty, Safeway Safety Step, LLC (DBA "CleanCut") will, at its election in its sole discretion, repair or replace the CleanCut Step, CleanCut Ultra- Low, CleanCut Door, or CleanCut Convertible ("Product"), or issue a Product refund, if the Product is found by CleanCut to be defective in material or workmanship (or both) during the relevant period set forth below.

---

***Limited Warranty Period***

The warranty period begins on the date that the Product is shipped to the original purchaser and continues for one (1) year so long as the Product is used by the original purchaser for personal, family or household purposes. This warranty is not transferrable and does not apply to subsequent owners, transferees or users.

---

This limited warranty DOES NOT COVER the following:

1. Defect or damage arising from shipping, installation, alterations or modifications of any type, accidents, abuse, misuse, lack of proper maintenance (including failures to maintain caulking) and cleaning, whether caused by an installer, plumbing contractor, service company, the original purchaser or any other person.
2. ANY DEFECTS RESULTING FROM IMPROPER INSTALLATION OR MAINTENANCE OF THE PRODUCT, AND IN NO EVENT SHALL THIS LIMITED WARRANTY APPLY IF THE PRODUCT IS NOT INSTALLED BY A LICENSED CONTRACTOR OR OTHER TRAINED PROFESSIONAL.
3. Deterioration through normal wear and tear and the expense of normal maintenance.
4. Shipping cost for returning products for repairs or replacement under the limited warranty and labor or other cost incurred in connection with removal or installation under this limited warranty.
5. ANY LIABILITY FOR CONSEQUENTIAL OR INCIDENTAL DAMAGES, ALL OF WHICH ARE HEREBY EXPRESSLY DISCLAIMED, OR EXTENSIONS BEYOND THE DURATION OF THIS LIMITED WARRANTY OF ANY IMPLIED WARRANTIES, INCLUDING THOSE OF MERCHANTABILITY OR FITNESS FOR AN INTENDED PURPOSE. Depending on your state, some of these limitations may not apply to you.
6. Responsibility for compliance with local code requirements.

This warranty shall become effective upon receipt by CleanCut of warranty registration. To register warranty, please visit [www.cleancutbath.com/warranty](http://www.cleancutbath.com/warranty) and note the Reference Number provided at the top of this form. For service under this warranty, you must notify CleanCut in writing within ten (10) days of discovery of a defect at: 5242 Rialto Road, West Chester, OH 45069 or by email at [info@cleancutbath.com](mailto:info@cleancutbath.com). All such notices must include the date when the defect was discovered, a description of the defect, the name and address of the installer of the Product and evidence of the date of purchase and date of delivery. Please allow a reasonable time for commencement and completion of warranty repairs.

No other company or person has any authority to make any warranties or representations on behalf of CleanCut for the Product. This limited warranty does not affect the other statutory rights you may have, which vary from state to state.